

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
comme Jésus enseignait dans le Temple,
levant les yeux, il vit les gens riches
qui mettaient leurs offrandes dans le Trésor.

Il vit aussi une veuve misérable
y mettre deux petites pièces de monnaie.

Alors il déclara :

« En vérité, je vous le dis :
cette pauvre veuve a mis plus que tous les autres.

Car tous ceux-là, pour faire leur offrande,
ont pris sur leur superflu
mais elle, elle a pris sur son indigence :
elle a mis tout ce qu'elle avait pour vivre. »